

2020年1月14日

薬剤治療の重要性をお伝えする

「特定3疾病(がん・心疾患・脳血管疾患)に関する最新治療の現状」の配信を開始

メディケア生命保険株式会社は、2020年1月14日より、お客さま、代理店の募集人さま向けに、薬剤治療の重要性をお伝えする動画「特定3疾病(がん・心疾患・脳血管疾患)に関する最新治療の現状」を弊社ホームページ(お役立ち情報)等にて配信いたします。

本動画では、東京女子医科大学病院脳神経外科准教授 林 基弘医師と医療・介護機関向け経営コンサルタントである株式会社病診経営代表取締役社長 村上 賢二氏による対談を通して、特定3疾病(がん・心疾患・脳血管疾患)に関する最新治療の現状を林医師の実体験を交えて、わかりやすくお伝えいたします。





【収録コンテンツ】

- ・第1章 「特定3疾病と薬剤治療」
- ・第2章 「発症予防と薬剤治療」
- ・第3章 「対象は誰でも…健康診断結果だけでは発症は予見できない」
- ■番外編 「脳神経外科の先生にメディフィットEXを説明してみた」

~ ポイント ~

・林基弘医師は放射線を脳腫瘍などにピンポイントで当てて治療するガンマナイフ治療の世界的権威。一方で、自身も急性心筋梗塞を発症した経験を持ち、医師と患者、両面の視点から最新医療の現状について語ります。

【ご視聴方法】

(お客さま)

弊社ホームページ「お役立ち情報」に掲載いたします。

(募集人さま)

本動画のPRちらしに印刷されたQRコード、または、「おくすり保険 動画」からのワード検索により弊社ホームページにアクセスが可能です。また、DVD等でのご提供も可能です。

[QR⊐-ド]

[検索ワード]



おくすり保険 動画

Q

【出演者プロフィール】

東京女子医科大学病院 脳神経外科准教授 中央放射線部 ガンマナイフ室長 林 基弘 医師

- ・1994年よりガンマナイフ治療に従事。1999年よりフランスマルセイユ大学に留学し 仏脳神経外科専門医師免許取得。
- •2015年第12回国際定位放射線治療学会学術大会長 就任。
- ・総計10.000症例以上におよぶ経験と技術力を持つ、ガンマナイフ治療の世界的権威。
- ・2012年自身も急性心筋梗塞を発症しており、医師と患者両面の経験を持つ。

株式会社病診経営

村上 賢二 代表取締役社長

- ・より良い医療環境づくりを目指し、2004年株式会社病診経営を設立。
- ・現在は、医療・介護機関向け経営コンサルタントとして、 保険会社をはじめ、金融機関、医療機関、税理士会、一般顧客向け等のセミナーを多数実施。